

<b>Anfrage</b>	<b>Gremium</b>	Öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates
CDU-Ortschaftsratsfraktion	<b>Termin</b>	27.02.2018
vom 13.01.2018	<b>TOP</b>	5
<b>Versorgung des Stadtteiles Wolfartsweier durch einen notärztlichen Dienst</b>		

Die Ortsverwaltung möge diese Anfrage nach Absprache/Klärung mit der/den zuständigen Ämtern/Dienststellen/Verwaltung der Stadt Karlsruhe beantworten.

### **Anfrage**

Laut einem Bericht in den BNN soll die Schließung der Paracelsius-Klinik am 28.02.2018 erfolgen. Es stellt sich die Frage, wie Wolfartsweier, bzw. die Bergdörfer mit einem notärztlichen Dienst dann versorgt werden? Ist die festgelegte, vorgeschriebene Hilfsfrist von 15 Minuten noch zu gewährleisten?

### **Begründung**

Wolfartsweier, die Bergdörfer, d.h. der Osten Karlsruhes wird seit Jahren mit einem Notarztfahrzeug eines Rettungsdienstes versorgt, das bei der Paracelsiusklinik in Durlach stationiert ist. Die zukünftige Stationierung eines Notarztes ist u.a. nicht geklärt, die Erklärung der Politik war und ist bezüglich dieses Themas unbefriedigend. Diese Ungewissheit im Bereich der Gesundheitsversorgung beunruhigt die Bürger sicher in allen Bergdörfern.

Wir bitten den OR zu informieren.

Stellvertretend für die CDU-Ortschaftsratsfraktion

Joachim Supper